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2. GEV 15.11.2023 - Protokoll 

1. Begrüßung /  Einleitung 

● Beschlussfähigkeit wurde festgestellt und Tagesordnung beschlossen. 
● Letztes Protokoll wurde dank Guido Maa Bared’s Mitschriften genehmigt. 
● Protokollführer: 1b Denny Wagner 

◦ Rotationsprinzip: nach Klassen (als nächstes 1c :) 
 

2. Information der Schulleitung 

● Personalsituation geht auf und ab 

◦ neue Klassenlehrerin bei der 2b Fr. Brückner 
◦ Klassenlehrerin 5c Fr. Klebe zurückgekehrt, volle Eingliederung wahrscheinlich 

bis Ende des Jahres 

◦ Klassenlehrerin 4a Fr. Köhler zurückgekehrt, volle Eingliederung Ende des 
Schulhalbjahres 

◦ Klassenlehrer-Ausfall 5a 

▪ Fr. Viertmann als Ersatz 

▪ Bewerber für Nawi werden gesichtet 
● Kunstnote auf Halbjahres-Zeugnis entfällt bei 6a, analog entfällt bei 6b Musiknote 

◦ Alternativen besprochen 

▪ Haus-, Frei- oder Projektarbeit bewertet durch andere Lehrkräfte 

▪ Stundentausch von 5a und c, da hier 2 Stunden jeweils sind 

◦ Fr. Serbe prüft bis Ende KW 47 Alternativen und meldet Ergebnis an GEV 

◦ Sollte keine  Lösung gefunden werden, wird ein gesondertes Treffen der 
Beteiligten von GEV einberufen. 

● Rückfragen 

◦ Alle 3. Klassen haben wieder regelmäßig Schwimmunterricht, dass einzelne 
Klassen gemeinsam Unterricht haben, ist so vorgesehen 

◦ Der Lernrückstand in Klasse  4a (von Fr. Köhlers Klasse) wird nicht gesondert 
aufgeholt 

● Stellvertretende Schulleitung 

◦ Ausschreibung fertiggestellt, aber noch nicht veröffentlicht 
◦ ab 27.11. Erstellung der Vertretungspläne durch Fr. Serbe 

◦ Vertretungsplan wird nur auf Homepage veröffentlicht (nicht zusätzlich im 
Lernraum) 

● Shuttle Situation 

◦ Treffen mit Bus-Unternehmen, -Begleiterin, Schulleitung, Elternvertretern und 
Eltern hat stattgefunden 

◦ Ergebnisse wurde protokolliert 
◦ Zum Verhalten der Kinder im Bus wurde in den Klassen nochmal sensibilisiert 
◦ Fr. Kubelt bzw. Hr. Köpp ist am Thema bzgl. Halteverbot einrichten, 

Asphaltierung sowie Zebrastreifen im Austausch mit Bezirksbürgermeisterin 

● Baufortschritt 
◦ Baugenehmigung ist da 

◦ Aktuell sind bauvorbereitende Maßnahmen (nicht sichtbar, aber hierzu zählt 
auch Planung) 

◦ im Januar 2024 wird  der Kran aufgebaut 
◦ Ansprechpartner ist Hr. Walter 
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● Aktuelle Info: Die Schule war sehr erfolgreich bei der Mathe-Olympiade (u.a. 1. 
Platz in der 3. Klassenstufe und 2. Platz in der 6. Klassenstufe) 

Information aus den Gremien/AGs 

● Gremien 

◦ keine Anmerkungen 

● Fachkonferenzen 

◦ nur der Hinweis dass die 1. Fachkonferenz immer an den Präsenztagen Ende 
der Ferien stattfindet, sodass hier die zuletzt gewählten Eltern noch eingeladen 
werden können 

● Klarstellung zur Oberschulmesse 

◦ Tag ist der 22.11., Ort Wilhelm-von-Siemens-Gymnasium (Details siehe BEAS: 
https://beas-mh.de/aktuell/328-einladung-zur-oberschulmesse-2023-am-22-11-
2023-ab-16-00-uhr) 

◦ Übergangsgespräche der 6. Klassen finden am selben Tag statt 
◦ keine Veranstaltung am 24.11. bekannt 

● Studientag 14.12. 
◦ Es wird neben Fr. Kubelt noch ein Elternteil für die 

Besprechung/Verabschiedung der neuen Hausordnung gesucht 
Beschluss: Bitte in den Klassen-Chats nachfragen und an GEV 
kommunizieren. 

◦ Hort-Leitfaden ist veraltet und soll ggf. aktualisiert werden 

● AG Ferien 

◦ Feedback zum letzten Ferienhort war sehr positiv 

◦ Mehr Beschreibung/Untertext zu den einzelnen Aktivitäten gewünscht 
◦ Planung für die Winterferien startet ca. 4 Wochen vor Ferienbeginn 

◦ Ideen können bis dahin in Sammelkasten eingebracht werden 

▪ z.B. Organisation zum Besuch einer Feuerwehr 
▪ ob und wo die Sammelkästen stehen, wird nochmal vom Hort an GEV 

kommuniziert 
● AG Essen 

◦ 1 Vertreter jeweils aus Lehrerschaft, Hort und Eltern (Fr. Klatt) 
◦ Ausschreibung ist gestartet 
◦ Verkostung ist als nächstes geplant 
◦ Teilnahme der Kinder ist nicht möglich, da U18 nicht gestattet 

● AG Angebote 

◦ Übersicht über Sporthallenbelegung erhalten bzw. im Lernraum geteilt 
◦ weitere Angebote sollen ausgearbeitet werden, wie Yoga 

◦ Beschluss: Bitte in den Klassen-Chats nach weiterer Unterstützung 
fragen. 

4. Information zum Förderverein 

● Adventsbasteln 

◦ Vielen Dank für Spenden ausgesprochen: Kuchen-Basar-Erlös ~ 700,- Euro 

◦ Termin: 01.12. von 14-17 Uhr in der Waplitzer Str. 
◦ Organisiert vom Hort, Förderverein und GEV/Eltern 

◦ 10 Eltern bereits zur Unterstützung der Bastelstationen gefunden 

◦ Wandelbar hat auch Unterstützung angekündigt 
◦ Erfahrungen zu ehemaligen Adventsbastel-Veranstaltungen ausgetauscht 

▪ ca. 300 Personen 

▪ Ereignis auch für Lehrerschaft und Verwandte, wie Großeltern 
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▪ 6. Klasse hat aktiv unterstützt, z.B. Betreuung des Kindercafés 

◦ weitere Unterstützung von anwesenden Eltern angeboten, wie Kontakt zu 
Vollack bzgl. Grill-Station 

◦ Förderverein erstellt und sendet ausführliche Information zum 
Adventsbasteln an GEV zum Weiterverteilen inkl. weiterer 
Unterstützungsanfragen, wie z.B. Kuchen backen/Brötchen belegen 

● keine weitere Spendenaktion für Adventsbasteln mehr vorgesehen (kein herzhaftes 
Frühstück) 

● bei zukünftigen Veranstaltungen ggf. Nicht-Hort-Klassen berücksichtigen, z.B. 
Neujahrsfest für alle 

5. Information der Schulsozialarbeit 

● Soziales Lernen angelaufen (immer dienstags) 
● Klassensprecherwahl in der 2. Klassen durchgeführt 
● 1. Mini-GSV am 28.11. 5. Stunde geplant (Kinder werden durch Schulsozialarbeit 

informiert) 
● Nachfrage bzgl. Spenden-Aufruf für Bücher 

◦ nur 1 Buch gespendet 
◦ wahrscheinlich untergegangen bei den vielen Informationen 

◦ Beschluss: Schulsozialarbeit schickt Spenden-Aufruf an GEV und dieser 
passt den Aufruf nochmal an, wie z.B. auch Erst-Leser-Bücher für die 
Filiale, dieser wird dann an die Klassen-Chats verteilt. 

6. Informationen aus dem Hort 

● Keine Anmerkungen 

● Kurz angesprochen wurde die Wahrnehmung, dass die Kommunikation zwischen 
Filiale und Waplitzer Str. schwierig ist 
◦ Fr. Serbe betont, dass die Trennung eine schwierige Situation ist 
◦ der 14-tätige Besuch von Fr. Serbe in der Filiale mittwochs ist durch 

Vertretungsunterricht nicht gesichert 
● Diskutiert wurde der angekündigte Streik des Hort-Personals am 16.11. 

◦ Die Personalversammlung und Studientage verstärken den Zwiespalt für den 
Hort aktuell immens. 

◦ Allerdings sollte auch eine Information/Kommunikation des Horts an die Eltern 
voraus gehen. 

◦ Beschluss: Der GEV unterstützt eine Streik-Beteiligung des Horts 

◦ Hintergrund: Der Streik dient einer langfristigen Verbesserung der Situation für 
die Kinder, der die kurzfristige Mehrbelastung für die Eltern mehr als aufwiegen 
soll. 

7. Sonstiges / Termine / Beschlüsse 

● Laternumzug 1./2. Klasse: war schön 

● Sonnensegel Hof: 
◦ Anschaffung angedacht 
◦ Vorarbeit hat gestartet, wie sicherheitsrelevante Anforderungen prüfen 

● Kommunikation (wer informiert wen; Termine zu kurzfristig): 
◦ soll durch Ansprechpartner verbessert werden, siehe unten 

● technische Probleme GEV-Verteiler 
◦ aktueller Mail-Dienst unzureichend 

◦ Umstellung auf neuen Dienst geplant 
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◦ Feedback wird dann angefragt 
● Ansprechpartner Hort Waplitzer Str. und Filiale (in erster Linie für GEV): 

◦ Fr. Riedel und folgt noch 

● Ansprechpartner Lehrer Waplitzer Str. und Filiale (in erster Linie für GEV): 
◦ Fr. Köplin und folgt noch 

● Nachtrag: 
◦ Lehrerschaft fragt nach Drucker (+ ggf. Patronen) für Computer-Arbeitsplätze 

der Schülerinnen und Schüler 
◦ Beschluss: Bitte in den Klassen-Chats nach Drucker fragen. 

 


